

# DEPORTES

## La Balompédica en reñido encuentro venció a Villenar por la mínima diferencia

### En nuestro equipo falló el "cuadrilátero" y ellos hicieron gala de veloz entusiasmo y eficaz marcaje

Faltaban veinte minutos para acabar el partido, y el marcador señalaba una igualdad a cero que para los visitantes tenía sabor de victoria y para el equipo local equivalía a derrota. Si recordamos aquello de que a los parados sólo les pasa lo que a los malos felices, es decir, que no tienen suerte, el primer encuentro sería de Balompédica, con enemigo de fuerzas igualesadas, en esta Liga de Promoción podría quedar hasta aquel momento una crónica ni crítica, pero yo creo que los pueblos felices no ven los partidos empatados a cero no son historia. Lo que pasa es que es difícil escribir la historia de las pasas sencillas y humanas donde radica la felicidad, y ofrece mayores dificultades el calar en las causas que mantienen en equilibrio la pugna deportiva.

Por que el 0-0 hasta casi finalizar el encuentro. Para nosotros hubo dos razones—una positiva y otra negativa—para el cero de cada bando.

La razón positiva que mantuvo neutra la puerta bilbanesa fue la cerreña y la defensa opuesta por Ortega, Márquez y Pulido—por este orden— a los socios forasteros, y a la zona negativa le dedicaría "récords" de este año a la hora de tirar a la puerta por defender aquellos escasos avances escaparon del cerco de la defensa propia y alimularon en el momento de segundo tiempo la posibilidad, aliso, de vencer.

Por nuestra parte, la puerta del equipo visitante se hacía imbatible porque Villenar puso en práctica un severo marcaje al hombre no hombre que in-

movilizó—aunque es más exacto— a Coleros, a Pizarro y a Tili, y porque nuestros medios videntes no alinaron a enlazar con la delantera y nuestros jugadores no consiguieron enlazar con la resguardada. "No hay más que arules", decía el público a veces riéndose; a lo que siempre había un jugador forastero en la trayectoria del balón. Y en expresión era demasiado exacta porque aquello zona donde se amica la jugada entraría y donde tiene su origen la propia acción siempre tierra abandonada al enemigo, en la que a la suma navegaban nuestros medios e interiores sin orden ni concierto. Y así se daba el caso paradójico de que si a López hay que reconocerle que destruyó enlazar y coraje y hasta justo para taponar una brecha, esto otro en el aspecto de valoración individual por nunciar en la que se refiere al justo pagado que corresponde a un "ángulo" de ese "cuadrilátero mágico" que medios e interiores forman en el fútbol moderno.

Otras razones secundarias si puden a sumarse para explicar la ineffectividad que se hizo gala. En el primer tiempo, el afán constante de cargar el juego por el ala derecha, sin recurrir nunca a la variante de hacerlo por el lado contrario; bombardear balones contra el viento, en vez de resarcirlo; esperar balones en vez de ir a su encuentro como hacía el contrario para ganar la noción táctica con ello una jectación de rapidez; imprecisión en el pase, sobre todo a las extremas a los que se "reventaba" para a la postre no "llegar a tiempo", etc.

Aparte de todo esto, la Balompédica no tuvo suerte ante la puerta. Por dos veces, a portero batido, el balón rascazo rozó el poste derecho de la meta al segundo tiempo, Pizarro también sólo hacía la puerta falló por la zancadilla del defensa que lo perseguía. Claro que los visitantes pueden decir "fallo" sobre un tiro a bocanador en el primer tiempo que salió fuera, y sobre otro balón bombardeado en el segundo

tiempo que Fructa mandó malograrse a cobrar.

El gol de la victoria lo inició el centro de Pizarro que corrió a la izquierda se llevó por los brazos un balón que cruzó a Tili, quien con su habilidad le rasó a la puerta para que irayón lo enjugara hasta la red.

Por lo que se dio el partido por decidido. Hasta el último minuto el Villenar luchó por el empate y la Balompédica por renovar la victoria.

En resumen, el domingo fue uno de los encuentros más reñidos que se han visto en la Promoción. Desde el primer minuto hasta el último instante, los nervios del público estuvieron en tensión.

A los dos jugadores también.

Árbitro el colegiado del Centro vector Draco Crido.

Y aquí el dibujo del más perfecto arbitraje que hemos visto en la Fuenabana. Con riquísima mecánica del castigo, siempre el partido en el mano. Si algún delicto se puede apuntar al verborrático es el de reducir la pista de la falta. Así en el "offside" que involucró al tanto anulado con total justicia a los forasteros.

Los otros se aliteraron así:

Villena.—Zúñiga; Pequeño, Valera, Oliver, Correas, Ferrandiz; Coto, Manchego, Guero, García y Páiz.

U. B. Coqueense.—Flecha; Pulido, Márquez, Ortega; López, Imorog; Tili, Rayón, Pizarro, Castriño y Coleros.

## Campeonato Provincial de Aficionados

### Campeón vence a Matilla a domicilio

El pasado domingo día 14 se celebró en Matilla el encuentro correspondiente al Campeonato Provincial de Aficionados. El equipo titular — el A. D. Campillana. El resultado fue de 2-3 a favor de los visitantes.

Empezó el encuentro con el terreno calcinado por la lluvia caída momentos antes, con presión campillana, que los cuatro minutos mostraron una buena ocasión de anotar, no consiguiendo al desafortunado el extremo derecho en un pase de su delantero centro por exceso de nervios. Continuó el juego notándose más ligazón por parte de los forasteros, lo cual no impidió que a los quince minutos, en una rápida internada de los locales, anarraran éstos el primer gol. Siguen ligando más los forasteros, que puros minutos más tarde, como consecuencia de un golpe franco sacado por Roch, llega el balón al centro del área donde el portero y establece el empate, recibido por el público con merecidos aplausos.

Se reanuda la presión de los campillanos y tras nueve minutos más de presión, el extremo derecho Epi se cargado violentamente cuando se encontraba en un pase de su delantero a pase de todo logra pasar el balón, que es rematado a las mallas por el otro extremo izquierdo, lo cual no impidió al tanto por alijar que había señalado anteriormente penalmente. Efectuado éste, fue recibido por David, el segundo delantero para los de Campillana. En la jugada que produjo el penalty quedó tumbado el extremo derecho. Hay que reconocer a David el primer tiempo una excelente parada del portero local a remate cabeceado del exterior izquierdo campillano y la lesión del delantero centro Barreda al chocar con el portero de Matilla.

En el segundo tiempo los visitantes anotan un gol cuando en su delantera como consecuencia de las lesiones; el delantero centro pasa a ocupar el puesto número 10 campillano, quedando prácticamente con nueve jugadores.

No niveló el juego en esta segunda parte, continuando a la vez y teniendo el árbitro que señalar repetidas faltas. Matilla esta parte empantanó nuevamente los de Matilla por mediación de los visitantes, pero un golpe franco al portero contrario no hizo nada por detener, y con doblete alterado sus parámetros, el final del encuentro diez minutos antes de terminar, el extremo izquierdo merengue lanzó su primer balón pateado que fue desviado con la mano dentro del área por un defensa matillano. El árbitro, que seguía a cerca de la jugada, señaló la violación del oportuno penalmente que tenía David convirtió en su imparahle.

En los campillanos no queremos hacer mención especial a ninguno de los dos jugadores con gran actividad, prácticamente el pase corto y rápido perfeccionado en sus labores, sin embargo, hacemos constar que el extremo Epi, hasta el momento de lesionarse hizo un excelente partido, revelándonos sus mejores actuaciones en el plano de superación.

### Matilla a domicilio

La labor del árbitro en un partido de muchas dificultades y de atención especial, que a veces se vuelve heroica, borrando algunas equivocaciones con otros aciertos evidentes. En esta ocasión, el árbitro, que tenía interés en la comarca y fue presentado por nobres representaciones de varios pueblos limitados.

SAHUQUILLO

### El próximo domingo finaliza el Campeonato Provincial

#### El O. P. seguro provincia

El Campeonato Provincial tocara a su fin el domingo domingo solamente queda un encuentro entre los Obras Puñales y Campillana, en el que los "campillanos" han de jugar a domicilio. El título que no lo podrá ser arrebatado aunque sean vencidos. Este encuentro será muy interesante para los campillanos, porque al lograr vana quedarán clasificados en segundo lugar.

Muy reñido ha estado esta competición local desde las jornadas. Se ha cumplido de seis equipos y de ellos había cuatro que antraban al primer puesto. La idea de sacar a Campillana en Tarancon puso al rojo vivo la clasificación. Los compromisos fueron después de la victoria de los forasteros se consideraron anticipados los jugadores y aunque estuvieron a punto de conseguirse se vitieron con la derrota inminente; esto hizo que los tarancones se consideraran anticipados los jugadores por quedados un encuentro fácil en Valverde y además tenían que recibir la visita de sus rivales más próximos: los Obras Puñales, pero no contaron con el entusiasmo y buen juego que usaron nuestros de Tarancón, los dos derrotados en su propio terreno y con ello con muy pocas probabilidades al hilo.

Merece especial mención el levin y purdonos deportivo del conjunto del Valverde, que a pesar de no haber conseguido puntar la segunda en la competición con mucho entusiasmo.

Señor Presidente de la Comarca, a las estas últimas jornadas, el resultado se falló reja fan entusiasta y simpático?

## RESULTADOS DE LOS Partidos del Domingo

CUARTOS DE FINAL COPA DEL GENERALISMO

Madrid, 6; Al. Madrid, 3
Al. Bilbao, 8; Oviedo, 2
Al. Guecho, 1; Noya, 1
Santander, 3; Valencia, 0

PROMOCIÓN A TERCERA DIVISION

Casnequeo, 1; Villena, 0
Al. Guecho, 1; Noya, 1
G. Abad, 1; Cuatro Caminos, 2

CLASIFICACION PROMOCION A TERCERA DIVISION

EQUIPOS	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Coqueense.....	3	0	0	0	1	0	6
Villena.....	3	2	0	1	7	4	4
C. Caminos.....	2	1	0	1	2	4	2
Electro.....	2	0	1	1	3	6	1
Novelda.....	2	0	1	1	3	6	1
G. Abad.....	2	0	2	1	9	0	1

## CORNER

De los propietarios nos pareció Curcio el más adecuado para este partido y no nos pareció muy digna de elogio la labor del delantero centro, del que tenemos buenas referencias. En su descargo hay que añadir que fue estrechamente marcado por el defensa central visitante.

De los propietarios nos pareció Curcio el más adecuado para este partido y no nos pareció muy digna de elogio la labor del delantero centro, del que tenemos buenas referencias. En su descargo hay que añadir que fue estrechamente marcado por el defensa central visitante.

**No se comen inutilmente**

**CON INSECTICIDA CUCAR-EX**

LIPIMARA SU HOGAR DE CUCARACHAS

«De venta en droguerías, comercios de artículos de limpieza y similares»

## Tercer Campeonato Provincial de Balón Mano de la Sección Femenina

### El equipo Cuenca B, Campeón Provincial

Según se tiene anunciado en este Boletín, ha tenido lugar durante los días 10, 12 y 13, la celebración del III Campeonato Provincial de Balón Mano, en el que han tomado parte las Locales de Santa María de los Llanos, Cervera del Llano y Cuenca. El comienzo del mismo fue el día 10 a las seis de la tarde, en el campo de la Fuenabana con el encuentro de Cervera del Llano y Cuenca. Fue el primer partido con gran interés por parte de las camaradas de Cervera que demostraron un gran entusiasmo dominando varias veces el equipo contrario. Destacó en el interior izquierda, y extremo derecho el equipo de Cuenca, que se esforzaron el empate del encuentro pero no lo consiguieron. Termina pues este encuentro a los 20 minutos.

Correspondió jugar el día 12 a los equipos de Santa María de los Llanos y Cervera del Llano. Fue el primer partido con tensión marcada a las contrarias muy bien pero con poca decisión al tirar a la portería. Destacamos

en este equipo a la interior derecha y medio centro que cortaban el juego creando por Cervera. El partido disputado el día 13, fue el último del primer tiempo a un tanto; más en el segundo tiempo Cervera en una escapada logró el primer gol. Se cerró el término este encuentro con el tanto de 2-1.

Ultimamente y como final del Campeonato se enfrentaron el día 13, Cuenco B y Cuenco A. Fue el primer partido con gran interés por parte de las camaradas de Cervera que demostraron un gran entusiasmo dominando varias veces el equipo contrario. Destacó en el interior izquierda, y extremo derecho el equipo de Cuenco B, que se esforzaron el empate del encuentro pero no lo consiguieron. Termina pues este encuentro a los 20 minutos.

Correspondió jugar el día 12 a los equipos de Santa María de los Llanos y Cervera del Llano. Fue el primer partido con tensión marcada a las contrarias muy bien pero con poca decisión al tirar a la portería. Destacamos

## Pierre Allain, el hombre que quiere subir alto

No hay nada en este hombre de rasgos energéticos que le relacionen con la política o actividades similares a las que tanta frustración y desilusión le ocasionan. Pero si se le dedica un artículo en este Boletín, es porque se pretenden explorar el Dautshvitz, 5.170 metros de montaña en la cordillera del Himalaya.



Pierre Allain había tomado parte en la expedición organizada en 1936 por el ejército francés para la conquista de la cumbre del monte Everest. En esta expedición, organizó una expedición por un Comité Alpino y se le dio el nombre de "Escuadrón de la Montaña".

Pierre Allain había tomado parte en la expedición organizada en 1936 por el ejército francés para la conquista de la cumbre del monte Everest. En esta expedición, organizó una expedición por un Comité Alpino y se le dio el nombre de "Escuadrón de la Montaña".

LA IGNORANCIA CONTIENE EN SU RAIZ TODOS LOS MALES: VEN A LA MISION Y INSTRUYETE. SI LO SABES TODO, VEN IGUALMENTE, RECORDAREMOS JUNTOS...